
第 13 回番組審議委員会 議事録  

 

 

本年度番組改善の方向について 

・ 体育協会に依頼し、ニュースポーツに当社スタッフが参加し、ルールや楽しさを紹介する番組を企画 

・ 新 1 年生の給食メニューを紹介する番組など企画中。 

・ 各担当で企画ものを検討中 

 

委員より出された質問・意見(要約) 

  

質問 現在の加入数はどうか。 

答え 市からも目標 7 割以上加入目標で指示があっている。努力中。 

 

質問 鹿島市の防災システム工事があっているが、これで契約希望は増えていないか。 

答え 積極的な防災と同時の営業は控えている。今後工事金など検討。 

 

質問 市議選があった時、解説の人を入れた試みは非常によかった。最大視聴率の時であろう。また、   

 客観性や番組構成からも新聞記者など、専門的な立場の方の解説も必要ではないか。 

意見 市議選は、視聴率が一番高い時だろう。CM を入れてはどうか。 

 

質問 現在のスタッフは足りているか 

答え 学校関係や地域のイベントがベースの番組構成になって通常の番組枠を埋めるだけで、 

現状大変。たまに、営業もカメラマンをする。 

 

質問 購入番組の視聴率はどうか。 

答え 視聴率はだせてないが、NHK 大河などは、かなり人気という声もある。 

 

要望 NHK のプロフェッショナルなど最近のドキュメントなどもう一度見たい 

答え  NHK からの購入番組はコスト面も考えて購入したい。 

 

意見 CATV 当初のものなど、懐かしいものを流したらどうか。 

答え 虹色シネマのコーナーで、過去のものを再放送している。ご希望あれば放送する。 

 

質問 アンケート形式で見ている人に、要望などの情報を取得したらどうか。 

答え 視聴率対応設備導入はコストがかかる。現状ではアンケート(個人へ)がベスト。 

 

意見 番組モニターを、審議員が 3 人ばかり担当して市民から募集してはどうか。 

 

 

   質問 災害などへの備えはあるか 

答え 火災については、すぐに対応するようにしている。 

熊本などのこの間の災害などに対してどのように対応するかは課題。 



 

質問 スポーツを撮っても、解説者がいないのでわからない。野球など解説をいれられないか。 

答え ルールや試合運びは追えるが、このチームの特色、選手の特色、状況などまでは解説は難しい。 

趣味で入れてくれる人がいないかとは思う。 

答え 小学生のサッカーなど、複数が同時に試合のあるものなど撮影は非常に難しい。 

意見 解説は、審判協会などに依頼したらどうか。 

 

質問 他局でどのようにスポーツを撮っているのか、ケーブルワンなど・・調査したらどうか 

 

要望 囲碁など取り上げてもらいかなり盛んになっている。囲碁も 7 冠に輝いた井山さんの登場で 

かなりブームになっている。さらに取組は・・ 

答え 昨年から囲碁専門チャンネルより番組を提供していだき放送した。 

今後も基礎講座を中心に取り上げて放送したい。 

  

 

その他 ネット鹿島の取り組み 

 

・ データ放送について 

説明 災害(土砂災害・火災など)災害対策本部の情報を告知している。 

審議委員さんを通じて周知もお願いする。今後は、28 年度中にケーブルテレビを使った 

防災伝達も始まるので合わせて周知お願いする。 

意見 小さなモニターを購入してそれ専用のモニターとして置かせてもらったらどうか。 

解説 防災ラジオは音声で、細かに地域の情報を流せる機能がある。ぜひ、活用して欲しい。 

  

・ 次回開催日について、午後 6 時からではどうか。 

→同意多数 

 

8 時 30 分閉会 

 

以上、コミニュティチャンネルに関する活発な意見をいただき有難うございました。 

今後も、ネット鹿島ではさらに充実した自主制作番組に取り組んでまいります。 

 


